

Carole Rueda membre d'honneur de notre Fondation a été confronté au deuil très jeune, après la perte brutale de son père, lorsqu'elle avait 12 ans.

Elle fait partie des personnes interviewées par Stéphane Allix dans son livre « Après... », et témoigne ici de son parcours de résilience.

Des questions difficiles sont au programme de ce nouvel épisode de BEYOND :

- Comment se relever d'une tragédie familiale ?
- Quel sens donner à cette souffrance ?
- Comment dépasser l'injustice de voir partir ceux que l'on aime ?

RDV ce mercredi 23 Janvier 2019 sur INREES TV avec Stéphane Allix et Carole Rueda.

<https://www.inrees.com>



INREES TV

BEYOND

présenté par Stéphane Allix

**CAROLE
RUEDA**

Quand le deuil nous ouvre à la vie.

